

八女地区陸上競技大会で頑張りました！

6月3日(木)に後期課程の生徒全員が参加した八女地区陸上競技大会が、久留米陸上競技場で開催されました。

大会前日の2日(水)には、5・6年生を中心に前期課程の児童全員が、激励のための元気なかけ声とかっこいい振り付けを交えた応援を披露するなど、素敵な激励会を開いてくれました。後期課程の生徒を代表してK・Aさんが、

「今日は、このような会を開いていただき、誠にありがとうございます。私たちは、大会前日まで練習などを頑張ってきました。中学1・2年生の時は、きつかった練習もだんだん慣れてきました。それだけ僕たちにも体力がついたんだと思います。今日は、応援していただきとても元気が出たし、頑張ろうという気持ちも、以前より出てきました。僕たちは、矢部清流学園の看板を背負って頑張ってきます。陸上大会がある日も応援してもらえると、とても嬉しいです。」と、お礼の言葉を述べてくれました。

当日は、一日中降り続いた雨の中での競技となったため、コンディションは良くなかったのですが、子ども達はこれまでの練習の成果を発揮しようと、全力で競技してくれました。

入賞は、男子400m6位(59秒23)I・Tさんと低学年女子400mリレー7位(1分5秒91)T・Sさん、T・Kさん、K・Hさん、M・Nさんの2組でしたが、全力を出して頑張った矢部清流学園の子ども達の姿を誇りに思った一日でした。



年間を通して陸上の練習に取り組んできたK・AさんとI・Tさんは、陸上部の大会が全て終了しました。お疲れ様でした。

防犯教室を行いました！

6月4日(金)に八女警察署から講師をお招きして防犯教室を行いました。主な内容は、矢部清流学園に不審者が侵入した際の通報や避難の仕方と身の守り方を確認することです。不審者に扮した警察の方が校内に侵入し、大声を出して徘徊するのを制止して警察へ通報しました。そして、矢部駐在所のTさんと数名の教師で不審者対応を行いました。また、学級担任等は、子どもの安全を確保する方法を確認しました。この模擬訓練を終えた後で、子ども達は、前期課程と後期課程に分かれて、身を守るための行動について八女警察署の方から詳しくお話を伺いました。あってはならないことですが、矢部清流学園では、もしもの時の為に毎年訓練を実施しています。



3・4年生がよもぎまんじゅうを作りました！

6月9日(水)に、T・Aさんを講師にお招きして3・4年生がよもぎまんじゅうを作りました。餡子やよもぎ等の材料を準備していただき、丁寧に教えていただいたので、とても上手にできあがりました。優しい3・4年生の子ども達は、「自分たちが持ち帰るだけでなく、学校みんなにも食べてもらいたい。」と提案してくれたため、全校児童生徒と職員は、給食時間にお裾分けをいただき、おいしく食べさせてもらいました。材料の準備から作り方のご指導までいただいたT・Aさん、本当にありがとうございました。



暴力団排除教室を開催しました！

6月9日(水)に、後期課程の子ども達を対象に福岡県警察本部から2名、八女警察署から2名の方においでいただき、暴力団排除教室を開催しました。福岡県内には、5つの指定暴力団が存在するなどの事実や暴力団に関係を持たないための正しい知識・スキルなどを教えていただきました。将来、矢部村から出て生活する機会が訪れたときでも、決して関わりを持たなくていいように正しい情報や知識と、もし誘われても断れる勇気とスキルを身につけてほしいと願っています。

